

【学校教育目標】「確かな学力 豊かな心 健やかな体」
知・徳・体のバランスのとれた力を育くむ

伊岐佐小学校便り No.12
令和7年10月1日発行
文責 校長 市丸 明彦

キラ・ニコ・ドン・パツ



キラキラ輝く子ども ニコニコ笑顔の子ども ドンドン挑戦する子ども パツと行動する子ども

銀杏活動始まりました

予定より1週間遅くなりましたが、今年も「銀杏活動」が始まりました。月・水・金が3～6年生、火・木を1・2年生が担当します。

早速、今週月曜日から始まり、コンテナ2杯分の銀杏を収穫しました。昨日は1・2年生の当番日でしたが、ほとんどの上級生がボランティアとして手伝ってくれました。

今年は150周年記念行事の際、来校者へのプレゼントとして300袋準備する予定です。いつも以上に張り切って活動していきたいと思います。

また、今年は多くの保護者の方々を中心に、銀杏洗いのご協力をしていただいています。本当にありがとうございます。



優勝目指してがんばろう！

朝晩の涼しさが増し、10月は爽やかな気候の本番を迎える季節です。登校時に上着を着る子も増えました。

先週から本格的な運動会の練習が始まり、応援練習の掛け声。エイサーやソーラン節の練習など、子どもたちのやる気で学校が活気づいています。特に、上級生が下級生に対しての優しくお世話する姿や機敏な動きは全校に良い影響を与えています。運動会本番が大変楽しみです。

今年の運動会スローガン

「本気で楽しむ伊岐佐っ子」

子供たちの「本気度」が随所で見られる最高の運動会となるよう、たくさんの応援をお願いします。

赤組団長 田口 総二郎さん

めあて 一致団結（協力して本気で頑張ろう）

白組団長 仁部 優太さん

めあて 雲外蒼天（みんなだまとまって最後まで頑張ろう）

